

## DECLARACIÓN ODCA ANTE LA MUERTE DEL LÍDER CUBANO OSWALDO PAYÁ



La Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA) expresa su dolor y consternación ante la trágica muerte de Oswaldo Paya Sardiñas, líder de la disidencia cubana y del Movimiento Cristiano de Liberación (MCL) y de Harold Cepero Escalante, también miembro del MCL.

La muerte de Oswaldo Payá constituye una pérdida humana irreparable para nuestra organización y la pérdida de un luchador por la libertad y la democracia para todo el pueblo cubano.

Oswaldo Payá nos honró como Vicepresidente de la Internacional Demócrata de Centro (IDC), pero más nos honró por su testimonio de vida y de político cristiano consecuente. Precisamente, por esas cualidades y por su lucha no violenta, simbolizada en el Proyecto Varela, la ODCA apoyó en el seno de nuestra internacional su postulación como Candidato al Premio Nobel de la Paz.

Oswaldo fue gestor de muchas otras iniciativas pacíficas para abrir un camino de diálogo y reconciliación con la finalidad de construir un país para todos los cubanos. Todas ellas tienen el sello del pensamiento humanista cristiano que lo caracterizó y constituyen un legado importante para la construcción de una nueva sociedad en la Cuba del mañana.

La Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA), inspirada en el modelo de vida de Oswaldo Payá y en las luchas del Movimiento Cristiano de Liberación, renueva y fortalece su compromiso de siempre por las libertades y la democracia en Cuba. Oswaldo nos enseñó a luchar sin claudicaciones ante la opresión y nuestro homenaje es continuar con más fuerza y determinación en esta lucha.

La ODCA expresa también su pesar por la muerte del Harold Cepero Escalante, joven estudiante expulsado de la Universidad de Camagüey por haber suscrito el Proyecto Varela. Ambos lucharon generosamente por los demás y ambos sufrieron el hostigamiento y la persecución del régimen cubano. Ninguno se rindió y por ello su lucha y sus ideas seguirán vivas.

Los partidos miembros de la ODCA expresan su solidaridad a las familias de Oswaldo y Harold y al Movimiento Cristiano de Liberación (MCL), agrupación que continuará perseverando en la lucha por hacer realidad el sueño de Oswaldo Payá: Vivir en un país libre.

Ante las contradictorias versiones sobre este lamentable hecho, la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA) demanda a las autoridades cubanas una investigación transparente para esclarecer las causas de la muerte de Oswaldo Payá y Harold Cepero. Nuestra organización estará atenta y exigirá una respuesta convincente y definitiva sobre esta materia.

Finalmente, reiteramos que con la partida de Oswaldo Payá no terminan los sueños de libertad del pueblo cubano, la ODCA y el MCL seguirán trabajando juntos hasta lograr una Cuba libre y democrática.

Julio 23, 2012, Ciudad de México